

Kia EV3 gana el Auto del Año 2025

El SUV eléctrico lideró una edición marcada por la irrupción de BYD, el reconocimiento a Stella Li y el avance de la electromovilidad accesible.

El Kia EV3 fue elegido Auto del Año en los World Car Awards 2025, imponiéndose por su diseño futurista, hasta 600 km de autonomía y un precio pensado para masificar la electromovilidad. El SUV compacto, que llegará este año a diversos mercados, superó a finalistas como el Volvo EX30 y el BYD Seal.

La ceremonia, celebrada en el Salón de Nueva York, que este año cumple 125 años de historia, también marcó un hito para la industria china: Stella Li, vicepresidente ejecutivo de BYD, fue nombrada Persona del Año. Es la primera mujer y la primera ejecutiva china en recibir este premio.

El BYD Seagull (Dolphin Mini), un eléctrico urbano de menos de US\$ 10.000, ganó como Mejor Auto Urbano, destacando por su autonomía de hasta 405 km y enfoque masivo. El Hyundai Casper/Instert, también 100% eléctrico, fue reconocido como el Mejor Vehículo Eléctrico del Año.

En el segmento premium, el Volvo EX90 se coronó como el Mejor Auto de Lujo, gracias a su configuración de siete plazas, 600 km de autonomía y sistemas de seguridad avanzados. Porsche ganó como Mejor Auto Deportivo con el 911 híbrido, y el Volkswagen ID. Buzz fue premiado en diseño por su reinterpretación moderna de la Kombi clásica.

